



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

COVID-19: ALEMANIA CON POSIBLE VACUNA

Alemania aprueba un ensayo en humanos de una vacuna para la Covid-19

El fármaco profiláctico, desarrollado por la biotecnológica alemana BioNTech con el apoyo de la farmacéutica estadounidense Pfizer, se empezará a probar en el país germano en breve y en cuanto reciba la aprobación de la agencia reguladora americana, también en los Estados Unidos.

Bioética: Retiran criterio de edad para atender pacientes de COVID-19

En México, la edad fue eliminada como criterio para decidir a qué pacientes muy graves con Covid-19 se van a atender primero en una situación de escasez de recursos médicos, aseguró Roberto Blancarte, miembro del Colegio de Bioética.

CDMX, Estado de México y Baja California los más infectados

La CDMX lidera el número de infectados con 2,815, seguida por el Estado de México con 1,593 y en tercer puesto Baja California con 985. Estas tres entidades conforman el Top 3 de estados con mayor número de gente contagiada.

GOBIERNO

Crean Hospital temporal en el Centro de Exposiciones Citibanamex

En su primera etapa, la unidad hospitalaria contará con 234 camas, de las 854 que tendrá al final, y ya empezará a recibir a pacientes de COVID-19. Lo declaran listo para operar.

ESTADOS

Tlaxcala

Por el inicio de la Fase 3 de la contingencia sanitaria derivada del virus Covid-19, la alcaldesa de Texoloc, Maribel Cervantes Hernández, ordenó la sanitización de espacios públicos de la comuna, independiente al que realizará el gobierno del estado.

Yucatán

EL Gobernador de Yucatán, Mauricio Vila Dosal informó de la disposición del uso obligatorio del cubre bocas a partir de este viernes 24 de abril “como una medida necesaria para ayudar a detener la cadena de contagios”. Esta medida, añadió, “es de carácter obligatorio.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Afirman que Ebrard abogará por la Industria Automotriz

Los Gobernadores del PAN alcanzaron un acuerdo con el Canciller Marcelo Ebrard y con el senador morenista Ricardo Monreal para que el Gobierno declare a la industria automotriz como esencial en la emergencia por el Covid-19.

Piden empatar industrias esenciales con Estados Unidos

Es necesario homologar los sectores con EU y Canadá para continuar siendo proveedores, advirtió Concamin. Index propondrá reactivar actividades manufactureras no esenciales.

36 Nuevos modelos llegaron antes de la pandemia

En los primeros 90 días del presente año, se alcanzaron a presentar y lanzar 36 modelos de vehículos completamente nuevos para el mercado mexicano. 16 fueron camionetas SUV, 14 autos y 4 pick ups. Se prevé que los 60 modelos programados para lanzarse en México este año, se lancen en el último trimestre del año y a principios del 2021.

ACEITES Y LUBRICANTES

Gobiernos locales no pueden cerrar Refaccionarias y Talleres por ser esenciales

En el caso de que su Taller o Refaccionaria esté sufriendo acoso por parte de autoridades locales presionándolo para cerrar su negocio, Roshfrans, a través del Ejecutivo de Ventas que lo atiende, puede ponerlo en contacto con el Área Jurídica para recibir el apoyo legal correspondiente. Estos negocios son considerados como esenciales dentro de la Emergencia Sanitaria.

Recomendación

Durante la presente Fase 3 es recomendable apoyar a los negocios que rodean nuestra comunidad. Ofrecer paquetes de servicios integrales para los autos que están guardados es una buena opción. Otra alternativa, es ofrecer el cambio de aceite, anticongelante y limpieza y desinfección de la cabina a domicilio.

No nos podemos detener. Debemos seguir **#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA**.



#MANTENIENDOAMÉXICOENMARCHA